

## Le Cochon Z'Ailé

Soumis par Administrator  
15-04-2009  
Dernière mise à jour: 02-05-2012

Le Cochon Z'AiléPetite description et personnalité du pilote N° 001 de cette liste Le sympathique Raoul plus connu sous le surnom de Cochon Z'Ailé

Raoul ou le Cochon Z'Ailé est un pilote que j'ai rencontré pour la première fois au rassemblement de Basse Ham 2006. Ce pilote hors du commun animera par son sens de l'humour et sa personnalité n'importe quelle base ULM ce qui ne lui enlève pas le sens des responsabilités concernant la sécurité. Si vous avez la chance de le rencontrer, vous remarquerez qu'il s'isole toujours lors de sa prévol. Il a l'habitude de se concentrer sur ses dernières vérifications et il évitera tout contact pour ne commettre aucune erreur d'inattention. En vol pas de fantaisie, il est plutôt adepte du vol tranquille comme le sont généralement tous les pilotes chasseurs d'images.

Ce pilote préfère généralement voler en solitaire pour se livrer à la photo aérienne ou au plaisir de voler sans pour autant refuser de se joindre à un groupe de pilotes qu'il aura préalablement choisi.

Cette série de présentations débute avec ce pilote parce que d'une part j'apprécie ce fameux personnage reconnu du monde paramoteur et d'autre part parce que nous avons découvert tous les deux que nous étions venus au monde le même jour. Etonnant non ?

Dernière information le concernant : à force de faire du bruit dans le ciel de Normandie pour faire fuir les corvidés des champs de son agriculteur favori, un magazine serait aux dernières nouvelles, très intéressé pour faire paraître ses clichés de cette belle région. Bravo et bien joué mon Cochon !

### Informations diverses sur le pilote

- Nom : VOLFONI
- Prénom : Raoul ou Laurent
- Date de naissance : 29/10/1969 ( un bon cru, le meilleur en fait ! )
- Base : Normandie
- Paramoteur : Adventure R3E
- Voile : Adventure Speedoo 27m<sup>2</sup>
- Identification : 27 UX
- Combinaison : Scorpio rouge
- Type de vol : Plaisir et photo aérienne

Paramoteur Adventure et hélice carbone Présence du Pilote sur le Net

- Blog du pilote : <http://paravroum.canalblog.com/>
- Site du pilote : Pas de site pour le moment

Suivez les aventures d'un Cochon Volant sur ce blog vivant

Ce blog est régulièrement mis à jour, photos et commentaires ne vous laisseront pas indifférents et vous inciteront à revenir régulièrement pour suivre les aventures de ce sympathique Cochon Volant.

Le blog du cochon est de nouveau en service

Photos du pilote

Voici des photos de notre animal volant.

Sans rancune mon cher Raoul ! Tu constateras que certaines photos n'ont pas été mises volontairement dans cette

présentation. Je laisse le lecteur chercher lui-même sur ce site, les photos les plus cocasses et amusantes qui nous ont fait rire lors de nos rassemblements. Oups ! Aurais-je gaffé par hasard, il y a d'autres photos sur le site ? NON ? !

Photos du Cochon Z'Ailé      Première rencontre avec Raoul en 2006      Les lunettes de mouche pour un goret élèves dont il a la charge ont bien de la chance      Attention en l'air comme au sol, rien n'échappe au Cochon Z'Ailé finir celle-ci qui reflète parfaitement la personnalité de ce pilote      Droit de réponse du pilote    Vous trouverez ici un espace réservé au pilote ci-dessus. S'il le désire, il pourra mettre un commentaire au sujet de cet article en m'adressant son message par mail. Je crains le pire en terminant les fiches de la sorte mais pour ne rien vous cacher, je compte bien lire des commentaires pertinents. Ils confirmeront ainsi les présentations que j'aurai effectuées de cette ménagerie volante.Fiatjaune      ---E-mail d'origine-----

- De : raoul volfoni  
- A : fiatjaune  
- Envoyé le Mercredi, 15 Avril 2009 12:28  
- Sujet : RE Mise en ligne de l'article te concernant sur le site Outbackforever.comSalut, Excellent cet article !Tout me convient... et me correspond très bien ! Rien à changer... Bien vu !:-)Comme les autres pendulaires Airborne l'Outback est un ulm distribué par Airborne FranceFiatjaune vous remercie de votre visite sur le site du pendulaire d' AIRBORNE : l'Outback